
臺北市立成淵高級中學 111年度第 1學期 

十二月青年會議 

一、時間：111年 12月 28日(星期三)中午 12點 30分 

二、地點：綜合教學大樓五樓研討室 

三、出席人員：校長、各處室主任、各班班代、各社社長、三糾大隊長、班聯會成員 

四、負責人：班聯會 

五、記錄：班聯會文書組 

六、會議內容： 

    班聯會主席：校長、主任、各位老師、各位同學，還有各位與會人員大家午安。那麼現場的人

數已經超過三分之二，那十二月份的青年會議就在這邊開始。 

    司儀：活動會報。 

    班聯會活動長：校長、主任、各位老師、各位與會人員大家好，我是成淵班聯26屆活動長蕭丞佑，

接下來我們要進行的是本學期的活動會報。在11/11我們舉行了成淵之星才藝競賽，有非常多同學踴

躍參加，優勝者會在成淵高中126週年校慶進行演出；接下來我們在12/8舉行聖誕點燈活動，有邀請

到表演性社團來為我們進行非常精采的表演，以上是這兩次活動的活動照片。以上就是我的報告，謝

謝各位。 

    班聯會主席：想請問在場的與會人員有對以上的活動會報有任何疑問嗎？沒有的話我們就進行下

一個部分。 

    司儀：工作會報。 

    班聯會副主席：校長、主任、各位與會人員大家好，我是成淵高中第26屆班級聯席會副主席李浩

州，我要進行十二月份的工作會報。首先，在十二月終的時候，我們成淵班聯第26屆進行了二次招生，

二次招生前的人數是58人，二次招生後的人數增為69人，增加11人，我們感謝這些人為成淵班聯注入

新血。政令宣導：教育部國民級學前教育署青少年諮詢會之青少年代表選舉，為促進青少年參與公共

事務，廣增青少年對教育公共事務之建言，並建立政府政策諮詢管道，該署特色：青少年諮詢會，並

透過公開遴選青少年代表，對象為12歲至24歲之青少年。報名方式可以洽詢我們班聯會，或是學務處

訓育組進行詢問，報名截止日是在112/1/18(三)前，本報名需含眾多文件，如自傳、幹部經歷等，需

郵寄至指定報名處，有請意願者必須提前準備好文件，不要錯過報名時間，以上是十二月份的工作會

報，謝謝大家。 

    班聯會主席：請問在場的與會人員針對以上的班聯會工作會報有任何疑問想要提出的嗎？沒有的

話我們就進行到下一個部分。 

    司儀：政務會報。 

    班聯會政務長：各位老師同學大家好，我是成淵班聯 26屆的政務長翁安琪，以下為各位進行本

月份青年會議的政務會報。請各位與會人員先幫我確認手邊是否都有拿到本月份的提案回覆單，總

共兩張，一張是雙面，一張是單面。若有缺漏請幫我舉手，班聯會同學會幫你進行補齊，請問有缺

漏嗎？沒有的話，就進入本次的青年會議政務會報。首先是提案討論的部分，本次總共有 5個提

案，因為篇幅較長、字數較多，就會由節錄重點的方式來跟各位進行討論與說明。首先是 103的提

案，在這邊要修正一下，關於大家現在手邊拿到的提案回覆單，昨天已於青年會議的代表群組傳送

了一份 PDF的資料檔，由於今天早上處室的回覆有所更動，所以還是以各位目前手邊的提案回覆單

為主。在 103提案的案由的部分由於排版出錯，文字上面有所缺漏，這部分也會於青年會議代表群

組補齊正確的文字檔，我在這邊念一下正確的提案案由，因為有些字是漏掉的。103的提案是關於



班社服進出校門，提案案由為由於班上部分同學上學途中，會穿著班社服於外套底下，就算外套拉

鍊拉到最高，仍然會被秩序糾察隊登記，經過該班討論後，班上認為班社服外穿外套並沒有構成太

大的問題，所以希望廢除這個規定。接下來是提案重點事項的部分，在這個部分，該班班代主要是

在簡述關於穿著班社服以及搭配外套進出校門時，會遇到一些矛盾，或是在政令上面可以改善的地

方，在這邊有比前面案由做了更詳細且完整的論述。除此之外該班班代有提及到說，冬日便服下穿

著制服運動服能進入校園，但是穿著班社服以及外套卻會被登記，認為說難道運動服外套不能辨別

學生身分嗎，還是有其他觀念、或是說理念，而讓穿著班社服的情況下不能通行。具體建議部分是

該班認為穿著外套已經能足夠辨別該學生是否為本校學生，希望秩序糾察隊不要再登記外套內穿班

社服的人，搞到最後大家都變成像是在躲秩糾視線一樣，意義並沒有那麼大。在此，班聯會回覆是

我們認為穿著外套確實已經可以完整辨認為是否為學生，也有達到消防所稱保障校園安全的目的，

但基於外套是否拉上拉鍊，以及學生拉拉鍊只為躲避秩糾視線以此，班聯這邊確實認為有可以討

論，以及加以改善的地方。此提案牽涉至班社服相關的服儀規定，目前班社服已有相關的小組，歡

迎對此有興趣的班代，又亦是說各社社長，可以在青年會議結束後加入群組進行討論。接下來是處

室回覆的部分，處室回覆是教育部規定學生穿著校服的前提下是可以搭穿保暖衣物的，目前服儀規

定學生進入校門時需要穿著制服，所以在服儀規定尚未修改時請學生遵守規範。針對這個提案，請

問 103班代有什麼疑問嗎？ 

    103班代：各位主任、各位同學大家好，我是103的班代，主要就是大概跟大家說明一下這是個怎

麼樣的情形：因為我們班的人他們喜歡穿著班服直接來學校，他們想說沒關係，反正我外面披上了外

套，就可以進出校門了。但是秩糾的眼睛很利，他們會去看我們裡面到底有沒有穿所謂的制服或是運

動服，只要他們沒有瞄到的話就會登記，其實這個情況不管你制服拉得多高，甚至我們班有人已經把

它扣到最上面了，但還是會被登記。然後針對班聯會的回覆，第二點提到說運動服外套是否拉上拉鍊，

其實這完全不會影響到秩糾登記，因為秩糾他們登記的原則，照我們這樣看下來，他們登記的規則比

較像是說有沒有瞄到。這個制度到最後我們都覺得說好像是一個在躲、一個在抓，變成我們到處要跑，

去躲秩糾的視線。對於處室的回覆，因為根據教育部的高中部服儀規定中的第四點第一條有提到，學

生得宜穿著學校認可之校服、或是其他服裝，但是校規卻又提到我們只能穿著制服，也就是完整的上

下衣進出校門，這點會不會牴犯到教育部的規定？因為教育部的第七點另外有提到說學校只能定訂這

幾點的較寬鬆的規定。 

    班聯會政務長：謝謝103班代的回覆，針對關於穿著學校之認可之服裝進出校門部分，其實學校

外套並不在學校校服之範疇內。 

    學務主任：外套在學校校服的範圍內，但裡面還是要穿著運動服或者是制服，如果不在的話，服

儀委員會為什麼會討論到外套的樣式。 

    班聯會政務長：了解。 

    學務主任：我這邊回覆一下，先謝謝103的班代，你們其實還是有做相當程度的觀察，觀察執勤

的狀況，但主任得先說明一下，也跟各位班代報告一下，我們目前在校內有服儀委員會，這個大家應

該都知道，如果高一的同學還不是很清楚，那每個學期我們都會來去檢視服儀相關的規定。剛剛有提

到教育部的這個規範下，有講了學校認可的衣服，在校內目前的服儀規定裡面，在平常可以在上課時

穿班社服，但在進出校門時須穿著校服，以利安全上的維護。在校園安全控管的這個部份，就像你剛

剛講的，我們會有很多執行端上窒礙難行的地方，或是同學會覺得我既然穿上運動服外套，已經可以

證明我是學校的學生，為什麼還要管我裡面穿什麼。這個部份可能還是需要一點時間，像我今天下午

還要再去開台北市學務主任的會議，我們會去針對服儀、包括校園安全的部分來去做一個研擬。如果

你們有關注這個議題應該就會知道在各個學校其實都蠻關注的，但是我們的回覆為什麼是在服儀規定

還沒有修改前，請大家還是要按照規定？這個提案為什麼到這個學期末才開始？因為最近應該有很多



同學是因為天氣寒冷，他穿著了更多的保暖衣物在外面，包括同學如果今天只有穿制服的褲子，是黑

色的褲子，那完整上看起來它就有點像是全身的便服，所以會有辨識上的困難。這邊也會再做彈性的

處理，就是同學基本上如果穿著暖衣物，外套還是要露出來讓我們看到，在我們服儀規定還沒有做完

整的修改前請同學還是要盡量要遵守校規的部分。剛剛班聯會有提到，已經有在籌組提案小組了，所

以請同學一定要踴躍的參與，因為我們在提案小組提案到青年會議來，青年會議後會進到服儀委員會，

再進入到校務會議，那是有程序的，所以請大家一定要踴躍的參與，以上補充。 

    103班代：謝謝主任的回應，而保暖衣物也是教育部有提到的，但這點又會造成另外一個矛盾，

當大家穿帽T時，領子太高又導致制服被擋住。 

    學務主任：我們還是回到剛剛講的，現在進出校門還是需要穿著校服，而且提案必須有個比較嚴

謹的程序，在服儀委員會與青年會議的提案都還沒彙整完之前，可能先請大家遵守。除了這個之外，

在夏天其實就比較不會碰到這個問題，不會有帽T的問題，但前提還是你裡面除了外套以外，你裡面

到底穿什麼顏色的衣服，因為我們在重大集會場所是不是還是要穿校服。 

    103班代：重大場所那是例外。 

    學務處主任：對，所以學校才會講，如果同學已經到了學校裡面，還是要準備校服，以利如果有

重大集會時，衣著才會是符合學校的規定跟需求。 

    103班代：但是除了星期四和星期六那種重大集會、活動之外，其實一般來說進出校門只要是學

校認可的校服。 

    學務主任：主任可以了解學生需求，但我們現在講的是程序，所以如果有相關的疑義可以進到籌

組小組來做討論。那我今天下午的時候我也會去開會做進一步的了解，看看各校有沒有更好的做法。

因為之前有講，班社服進出校門，各個學校有相對因應的做法，它可能會是帶識別證、或是別徽章、

或者是在明顯的地方有校徽。但目前班社服可能都沒有這樣的設計。 

    103班代：如果是說在明顯的地方有校徽，那外套上就有校徽了。 

    學務主任：但是它整體上來說還是班社服進出校門的問題，因為你會違規不是因為你外套有沒有

拉上的問題，而是你裡面是穿什麼內容的衣服。你會被抓難道只是因為秩糾跟你講說你的外套拉鍊沒

有拉起來所以你被登記嗎？應該不是吧，應該是內容物的問題，所以它還是回到穿班社服進出校門是

否符合規定的問題，所以我才講這部分必須要討論來做修改，你們一定要做參與，不要只是說開了籌

組小組之後就丟給班聯會，只有少少的人進來，那的確在議案推動上會比較困難。如果我們今天下午

去開會，或者是教育部有更明確的含釋，那我們當然會按照這樣的含釋來做調整。但是如果沒有的話，

因為它給我們學校還是有相對應的管理跟規範，所以我們就會跟隨程序。108班代有什麼話想說？ 

    108班代：既然外套是校服，那當我們把外套拉鍊拉到最高的時候，秩序糾察隊是否有權利叫我

們把拉鍊拉下來確認？ 

    學務主任：這部分會再做調整，但就是請同學自己一定要知道你現在的服儀是不是符合規範。那

在執法的部分我們會請教官室主教進行回覆。 

    主教：校長、主任，大家午安，教官室這邊，因為我們知道最近天氣冷，大家穿著的衣物也較多，

所以請各位在上下學進出校門時，要穿著足以辨識學生身分的校服為主，事實上也請同學去重新看一

下學校服儀的規定，請你們也遵守學校的服儀規範，因為在服儀規範裡面，班社服進入校門之後可以

換穿，但在進出校門時，還是要穿著校服為主。所以你的班社服在校園裡面是可以穿著的，請你在進

出校門的時候室穿著校服，以上是教官室的回覆，那因為因應天候寒冷的關係，所以教官室這邊執勤

的部分我們會再注意，謝謝大家。 

    108班代：所以注意是會不會叫我們拉下來確認？因為我覺得這樣子是違反到我們個人的權利。 

    學務主任：好，沒關係，我們可以看身上衣著是否符合學校校服。我們舉這位班代的服儀，我們

請209班代起立一下，他上半身坐在這邊我們是看不出來是不是我們學校的衣服，但是他下半身穿著



的是我們的運動褲，那他如果外面有穿個外套基本上我覺得這個部份我們可以去做一個認定，但是前

提是你必須在服儀上必須穿著校服，內部最好上衣還是運動服跟制服。我不會告訴你要如何規避，可

以或不可以，這樣有聽懂嗎？ 

    103班代：如果像209班代這樣穿著呢？ 

    學務主任：他裡面有穿，我看到他的領子了。 

    103班代：如果說被擋住的話，這樣就會被攔下來。 

    學務主任：攔下來是他執勤上，他覺得可能有疑義，我覺得沒問題。我現在要告訴你的就是我們

現在按照規定，他應該是怎麼做就怎麼做，我們要宣導的就是你還是要穿著校服。這樣有理解嗎？ 

    103班代：可是這個過程就會變成是秩糾到處抓。 

    學務主任：所以才會有秩序糾察的問題，現在有一個作調整的部分是，剛剛有講的秩序糾察已經

不會把個人違反服儀規定的部分納到班級的秩序成績了，所以這部分已經不用擔心了。 

    教官室主教：我做一下回覆，我會請秩序糾察他會口頭詢問，同學你有沒有穿著校服，如果你們

回答說有，那我們就是採信任保護原則，我們相信你們，教官也不會請你們把拉鍊拉下來。可是大部

分都是在秩序糾察詢問說，同學你有沒有穿著校服，他自己把拉鍊拉下來。所以教官統一講一遍，請

你們以後進出校門穿著足以辨識你是學生身分的校服，這樣有沒有問題？清不清楚？ 

    103班代：可以穿著外套嗎？ 

    教官室主教：外套可以。 

    103班代：那為什麼會被攔下來？ 

    教官室主教：以後我們會調整執勤的狀況。 

    學務主任：因為內容的問題，如果你今天穿班社服就是在告訴大家你不符合現在的規定。如果你

拉到這麼短，我覺得我們就是遵照剛剛主教講的，不會強迫他一定要把拉鍊拉下來。至於你剛剛講的

他今天能不能夠穿班社服進出校門，這就是我們原來在講的，他是不符合現在的規範，我們還是會做

後續的提案在討論。我們就先討論到這裡就好，如果你糾結在這裡，我們大概就開不了會議了。 

    203班代：因為內容物的問題，所以就先遵守，畢竟我們規則還沒通過。而且你其實今天進校門，

他問你之後你把外套拉鍊拉下來，不會花你幾秒的時間，也不會太冷，就是忍一下就好。 

    學務主任：考慮到安全，如果講說不用去做任何的登記規則就沒有防護。但現在還是有這樣的彈

性，所以請大家還是盡量修正到我們上面的主題。 

    班聯會政務長：了解，請問還有其他班代，或是各社社長有疑問嗎？沒有的話我稍微總結一下剛

剛講的內容，先由209班代衣著的部分，第一個，穿著在青年會議最外層的時候要穿校服，因為畢竟

是正式場合，但是若是跟209班代一樣穿著同樣的衣服進入校門，他裡面是有穿著校服的話，這樣是

可以通過的。至於班社服提案上面為什麼在進入校門上面，明明有穿著像主教所說的是可以辨識的外

套，卻會被登記，主要原因是因為學校的校規是禁止穿著班社服進出校門的，所以你只是在穿著班社

服的情況下又加穿了外套，這是比較能回應到103以及108班代所提到的問題。而108班代也有提到說

包括讓同學拉下拉鍊這件事情，像203班代可能認為這可能是比較簡單的事情，就是拉下來而已，但

是主要講的是，可能會造成同學不太舒服，就是要把衣服拉出來。尤其像是現在冬天比較厚重的衣服

情況下更會讓同學感到不適，或是覺得自己的權益受損。所以像主教講的，之後可能會調整相關的實

際執行方式。那這個提案請問還有與會人員有問題嗎？沒有的話我們進行到下一個提案。接下來是107

的提案，107的提案主要是在討論班會課的借課問題，提案案由就有觸及該班的英文老師曾多次借用

班會課來進行上課以及趕進度的考試等等。造成該班被借課同學的困擾，以及該班導師的困擾。在會

議重點事項說明部分，該班班代有詳細論述了同學的反應、及老師的回覆，從這邊可以看出同學已經

向老師反映，老師卻沒有改善在班會課借課、進行考試這樣的行為。具體建議就是希望英文課的老師

可以在自己的課堂進行考試，不要耽誤到該班同學以及老師教學的進度。班聯會及處室回覆部分，因



為此提案是有關乎到班會課相關的事宜，班會課是由學務處訓育組所掌理，故轉交由訓育組回覆。訓

育組回覆的部分是，教育部是明文規定班會課不得進行考試的，學務處會再和老師進行協調以及宣導，

教師是不得於班會課進行考試。也提醒一下各位，若是對於班會課上有疑慮，班會課是由訓育組所職

掌，若是一般學科的科目、課程的話則是由教務處負責，如果有同學遇到這方面的問題也可以直接向

處室進行反應，就可以的到更及時、快速的回應。請問針對這個提案，107班代有問題嗎？ 

    107班代：各位老師、各位同學大家好，我是107班代。他說不能借課、用來考試，所以他們現在

就用交換課的方式，就是把班會課變成英文課，讓地理老師去上他的地理，然後就變成他們的課了，

然後他就用那節課來上課、以及考試之類的，他們就直接用交換的。 

    班聯會政務長：請問交換的情況是說地理課和英文課交換？ 

    107班代：他們就說那是調課，就直接把兩班班會課交換，原本是我們老師的班會課，去跟他們

老師的班會課調換，就變成說我們的班會課變成他們英文老師的班會課，他們英文老師的班會課就可

以用來上課及考試。 

    班聯會政務長：謝謝107班代的回覆。在這邊說明一下，無論是誰的班會課，都是禁止考試及上

課的每一堂課都有它應修行的必修學分，所以不得用於其他的課程使用。學校是給予老師例如說調課、

換課的相關事宜，那是供以老師比較方便，例如說老師可能有請假的情況，當然就是進行調課會比較

方便。但是再次重申，所有的班會課都是不可以考試以及上正課的，班會課就是要開班會，或是進行

自己的活動這樣。 

    學務主任：主任補充一下，像有這樣的部分，我覺得你們先做好第一件事情是先跟任課老師溝通、

跟導師溝通，但因為他們是當事人，所以他們可能有自己的需求。如果有這樣部分的疑慮，就是你們

覺得你們需要協助，就可以到相關的處室，跟他們講班會課是學務處主掌班級經營的；另外一個部分

就是教務處，我們就會跟老師作密切的溝通，請他們按照規範去進行課程跟規劃。 

    班聯會政務長：謝謝該班的提問，也謝謝主任的回覆。請問針對這個提案，還有任何與會人員有

問題嗎？沒有的話我們就進到下一個部分，就是110的提案。110的提案主要是針對學校午休開放用餐

的事宜進行討論，提案案由主要訴及午休購買管道的問題，經常會有人潮眾多，導致排隊時間過久而

無法及時享用午餐，造成同學的困擾。具體建議是開放午休時間吃午餐。班聯會及處室回覆部分，因

為午休時間是屬於學生日常的作息範疇，是由學務處的生活輔導組執掌，故轉由生輔組進行回覆。生

輔組回應主要分為兩點，第一點是學校的午餐購餐管道其實非常多元，應該是可以按照自己的預算與

喜好，滿足大部分學生的需求。第二點是針對該班所提及的，可能是突發狀況，可能是外送晚到、熱

食部供餐不及的情況，可至教官室進行回反應，就可以延長用餐時間至一點，也就是說在突發狀況時

可以在午休時間進行用餐的。在這邊生輔組也提醒大家，在開放午休提案前，應該重複考慮午休想有

安靜午休的同學的權益，這個部份也是該班論述上較少提及的。針對這個提案，請問該班班代有疑問

嗎？ 

    110班代：各位同學、老師大家好，就是說雖然我們學校有很多管道可以購買午餐，但大部分的

人都還是會去熱食部排隊，這就導致熱食部雖然有兩節下課的時間可以買，但排隊的人潮都會很多，

有時候任課老師會稍微晚個一、兩分鐘，我們買午餐回來的時候可能已經十幾二十分了。 

    班聯會政務長：感謝110班代的回覆。針對所提及的狀況，班聯會這邊是認為其實是可以進行一

定程度的調整，例如說午餐可能包括生輔組提到的可以考慮自己帶便當，或是外送等其他的方式。 

    學務主任：主任補充一下，因為的確在用餐的部分，目前我們學校其實比起其他學校，算是非常

多元的。主任剛剛有提到，就是當然我們還是要先跟各位班代講，回去鼓勵大家踴躍的訂餐，你如果

想要去補菜的，你覺得今天的菜色可能你不是那麼的喜歡，或是你想要補充的，你可以另外再去補，

但不要都擠去排隊，因為相信大家不喜歡在那邊擠著排隊，這是一個，備餐的部分也是。至於午休的

應用的確你們班有提出你們的需求，但是在另外一個面相上沒有做討論，後續如果班聯會覺得這件事



情也值得做個議案的討論，那就是一樣請大家籌組一個小組來做提案、來做議意，因為它應該需要做

全面的調查，而不是只是單純針對一方的需求來做開放，它還是必須要比較全面，因為相信在坐的各

位有人肚子很餓還沒吃飯，甚至有人是他很想睡覺，他的需求其實在這個提案裡面是沒有被照顧到。

這部分OK嗎？好，那我們往下。 

    班聯會政務長：請問針對這個提案，有任何與會人員有問題嗎？沒有的話，因為時間有些不及，

所以我接下來會講比較快，再來是剩下的兩個提案。111的提案是關於廁所衛生紙的補充問題，因為

認為說有時候上廁所時沒有衛生紙會覺得不方便，所以希望學校能夠定時補充衛生紙。班聯會回覆部

分是因為認為學校廁所其實就有附設捲筒衛生紙盒，希望學校可以在經費許可的情況下增設校園內的

衛生紙，讓同學更加方便，因為牽涉至衛生組，故轉由學務處衛生組進行回覆。衛生組回覆為有關廁

所附設的衛生紙捲，後續會請掃廁所的各個班級定時檢視使用的狀況以及補充，但因經費有限，希望

學生可以愛惜使用，不要把它隨意抽出來玩、或製造髒亂，棄之廁所內或外。請問針對這個提案，111

班代有問題嗎？請問各位與會人員有問題嗎？好，接下來是最後一個提案，是205的提案。提案案由

是班書老舊的問題，他們認為班書較舊會導致無法吸收新知，希望可以換成更新的書籍，讓同學可以

吸收到比較新的知識。具體建議是希望能開放同學可以提出班書願望清單，並進行老舊班書的汰換。

班聯會回覆是轉交圖書館，圖書館回覆是圖書館所提供的書籍，也就是班書的部分，都是由校內國文

科以及英文科老師的專業推薦購買，題材多元也均為經典作品，值得再三品讀，知識無關新舊，能學

到才是新知。採購班書的經費是由外部單位捐款，會視每年實際捐款進行不定期的汰換，欣見同學對

於閱讀的重視，圖書館每學期就會有新書上架，歡迎各位經常來圖書館進行借閱。請問針對這個提案，

205班代有問題嗎？各位與會人員有問題嗎？好，以上就是提案討論的部分，請問各位與會人員針對

上述的提案有問題嗎？沒有的話，就是最後提醒事項的部份。剛剛在班聯工作會報的部分有提及，青

少年代表選舉，青少年代表選舉的詳細情形、報名情況，以及需要的書面資料，我們會在青年會議代

表群組進行公布，希望各位班代可以確實轉傳給班上的同學進行告知。最後本次為本學期最後一次的

青年會議，感謝各位班代這學期的配合以及付出，也感謝各位與會人員的參與。以上是十二月份的青

年會議政務會報，預祝各位新年快樂，謝謝大家。 

    班聯會主席：在這邊再度詢問一下，請問針對以上十二月份青年會議政務會報的部分，有任何與

會人員想要提出疑問的嗎？沒有的話我們就進入下一個部分。 

    司儀：臨時動議。 

    班聯會主席：接下來為臨時動議時間，請問各位與會人員想要提出臨時動議的嗎？ 

    108班代：主席、副主席，各位師長以及與會人員大家好，我是108班代，我想請問一下學務處，

在下一個學期有沒有這個機會可以舉辦班際的排球比賽？ 

    學務主任：先搶先贏，剛剛那個可能要做個準備一下到底要講什麼。有關於班際的比賽，要讓我

們有點時間來評估一下，因為時間其實蠻滿的，學務處要負責國高中部各項的活動，我們要研擬一下。

因為高二已經先打了籃球賽，因為班排有時候會辦在高三，之前高一的時候好像沒特別辦過，我們可

以來研擬看看，但是要看一下行事曆跟體育老師那邊的規劃，因為要打比賽一定要有課程的規畫，那

我們來看看怎麼處理。 

    熱音社社長：老師各位同學大家好，我是熱音社社長。因為時間快到了，所以我只是跟主席還有

學校確認一下，我們學校最近是有在舉辦服儀委員會或是膳食委員會這些的會議嗎？有，那這些會議

是有會議紀錄的嗎？有，那因為這個月的提案比較多，所以我去校網上看一下，發現我們學校校網上

的會議紀錄，各項委員會紀錄點開是沒有條目的，就是說這些委員會紀錄好像沒有放在校網上，請問

這是有其它的規範所以沒有辦法公開還是只是沒有放上？ 

    學務主任：那個部分的話，會議記錄在會後通常會不定期的放上去，也謝謝你的提醒，我們會再

把它補上去。 



    熱音社社長：還有青年會議的部份，上個月的會議紀錄也還沒有上。 

    學務主任：那就麻煩政務組了。 

    熱音社社長：還有一件事情就是在課發會的部分，在110學年度第一學期期初的課發會會議紀錄，

雖然有這個條目，但是點開之後它是110學年度第二學期第四次的會議紀錄，所以這個也請學校幫我

注意一下、請班聯會幫我追蹤，因為後面就沒有青年會議了。 

    學務主任：我們先給這個同學掌聲鼓勵一下，通常很少同學會上校網去，但學校會告訴大家，我

們在每個會議，我們都會有包括議程、會議記錄，跟成果，後續的確我們的事務比較繁忙，如果有遺

漏，謝謝同學的提醒，以上。 

    班聯會主席：謝謝以上108班代還有熱音社社長的部分，那我這邊補充下，我們十一月的青年會

議這邊目前已經完善的寫完了，會議記錄已經寫完了，針對上傳的部分我會再看看是哪個環節出了問

題。 

    107班代：各位老師、各位同學大家好，我是107班代。對，我又來了。這次我要針對一樣是英文

科老師在第八節上正課，我本人沒有上第八節，他常常在第八節上考試、上正課，導致我沒辦法聽到；

據我所知，交糾五點就要到，他五點十分才結束，所以中間有十分鐘的時間大家都沒有上到課，所以

我覺得這嚴重違反了我們的學習權益。然後他說我們沒有考到試的話要在中午去補考，如果沒有來的

話就打零分，那是你家的事。因為我們有跟老師講，老師也有跟他講，他就說他有自己的原則。 

    班聯會主席：謝謝107班代提出來的臨時動議，這方面的問題都可以向教務處進行申訴。還有與

會人員想要提出臨時動議嗎？我這邊再確認最後一次，有任何與會人員想要針對以上任何的事情提出

臨時動議的嗎？沒有的話，那我們十二月份的青年會議就到這邊為止，謝謝各位與會人員的參與。 

七、散會：下午 1點 8分 


